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Primo appuntamento con la Serie B femminile di pallanuoto
Domenica 12 Aprile alle ore 15.00. Per l’occasione abbiamo
ascoltato  il  parere  di  Ilaria  Mordacchini,  centrovasca  a
disposizione di mister Di Zazzo e uno dei punti di forza della
rosa veliterna:
Cosa ti aspetti da questo campionato?
Questo campionato è stato molto atteso, è da Settembre che
lavoriamo duramente, anche se l'anno è iniziato con qualche
intoppo. L'ansia è tanta anche perché non conosciamo bene le
squadre che andremo ad affrontare ma cercheremo di fare il
massimo e di uscire da ogni incontro a testa alta, al dì là
del risultato finale.
Cosa ne pensi della nuova società?
La società è nuova nel nome e per fortuna nei principi, ma le
persone che la compongono sono ben note perché ci seguono con
fiducia e competenza da tempo. Come sempre, le difficoltà agli
inizi sono tante ma, vista la serietà, ci sono ottime basi per
ottenere grandi risultati. Sono fiduciosa per il futuro perché
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siamo realmente “un'altra cosa”.
Cosa pensi della tua squadra?
La squadra è anagraficamente giovane ma giochiamo insieme da
molti anni e siamo un gruppo molto affiatato. Nonostante la
perdita  di  alcuni  elementi  che  negli  anni  passati  sono
risultati molto utili sono sicura che come gruppo riusciremo a
fare gradi cose. Come dice sempre mister Di Zazzo "Tutti sono
utili ma nessuno è indispensabile", e quello che ci manca in
esperienza lo colmiamo con la grinta e la voglia di fare bene.
Quali sono gli obiettivi?
Credo  abbiamo  le  carte  in  regola  per  poter  giocare  un
campionato di ottimo livello, con la speranza di arrivare ai
play off, magari senza passare per gli spareggi. Guardando un
po' più in là, neanche la massima serie sembra così lontana.
Abbiamo  infatti  un  folto  gruppo  di  giovani  che  lavorano
duramente e che vedono il loro sacrificio ripagato: molte di
loro  ci  hanno  rappresentato  nella  selezione  regionale
all’ultimo Torneo delle Regioni e addirittura una di loro è
entrata a far parte delle giro della nazionale U18, segno che
il lavoro della società sta dando i suoi frutti. Se il gruppo
continuerà su questa linea ci sono buone probabilità di avere
un gruppo forte e coeso in grado di militare ad alti livelli.
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